



#ELECCIÓN JUDICIAL

AVANZA IMPRESIÓN DE BOLETAS

Suman 100 millones de papeletas que están listas

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

De las 600 millones de boletas electorales que se utilizarán en la elección judicial, se han impreso un total de 100 millones 397 mil 907.

De acuerdo con un informe del Instituto Nacional Electoral (INE) se ha avanzado en el 100 por ciento de la impresión de boletas que se utilizarán en la elección de ministros de la Suprema Corte, mientras que la que corresponde a magistraturas del



1

El listado definitivo será publicado en la Gaceta Electoral.

tribunal de disciplina ya cuenta con un avance de 77 por ciento.

En cuanto a las boletas para la elección de magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ya lleva un avance de 28 por ciento.

Asimismo, se esperan los listados definitivos de las de magistradas y magistrados de Circuito, así como las de juezas y jueces de distrito para solicitar a Talleres Gráficos de México el inicio de su impresión.

Por otra parte, el Consejo General del INE aprobó ayer la publicación y

difusión del listado definitivo de las personas candidatas a magistraturas de las cinco Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que contendrán en el Proceso Electoral Extraordinario judicial y ordenó la impresión de boletas para estos cargos.

El listado correspondiente a la Salas Regionales con residencia en las ciudades de México, Guadalajara, Monterrey, Xalapa y Toluca del Tribunal Electoral contiene 95 nombres, de los cuales 53 son mujeres y 42 hombres. ●